Le Musée d'Art Moderne Département des aigles, Section du XIX° siècle a été inauguré le 28 septembre 1968 – avec un discours du Dr. J. Cladders, musée de Mönchengladbach, Allemagne. Il est composé d'un jardin, d'une tortue, de caisses portant des indications de galerie, des marques d'envoi et de destination, d'une série de cartes postales regrandissant Ingres, David, Meissonier, etc.

La mot Musée est peint sur la façade, on le lit à l'envers de la rue, à l'endroit de l'intérieur. Je vis avec ma famille dans cette situation. Le musée est situé 30, rue de la Pépipière, Bruxelles 1, Belgique.

Veuillez me rendre visite, vous verrez ces lieux « musée » où l'art peut-être du côté jardin et le reste du côté de la rue. Voulez-vous considérer cette lettre comme ma collaboration au Journal des Musée d'Amsterdam?

Marcel Broodthaers

[Marcel Broodthaers cité par Ludo Bekkers, «Gesprek met Marcel Broodtahers», *Museumjournaal*, Amsterdam, 15 février 1970, extrait de l'interview originale en français du 13 décembre 1969, non publiée.

Ι